

2020年12月7日

京成バス株式会社

地元の保育園・こども園の園児たちが作った クリスマス飾りや絵を 市川市コミュニティバスに装飾 「クリスマスデコレーションバス」を運行します

12月6日(日)～12月26日(土) 期間限定運行

京成バス(本社:千葉県市川市、社長:齋藤 隆)が運行する「市川市コミュニティバス(梨丸号・北国分ルート)」では、沿線の保育園・こども園のご協力のもと、園児たちの手作りしたクリスマス飾りや絵を全5両のバス車内に装飾・掲出し、12月6日(日)から12月26日(土)までの期間限定で運行します。



市川市コミュニティバス



飾り付けの様子



園児たちが描いた絵

これは、コミュニティバスの「コミュニティ(共有・共同)」の考えに基づき、より地域に密着し、地元の方々に「バス」への親しみを深めていただく目的で実施するものです。

今回は、「みやくぼ保育園」「こうぜん保育園」「市川どろんこ保育園」「風の谷こども園」の園児たちが手作りしたクリスマス飾りや絵を、京成バス市川営業所の職員がバス車内に装飾・掲出し、乗車されたお客様に親しんでいただきます。

【お客様のお問い合わせ】

京成バス株式会社 市川営業所 TEL:047-337-1451

【関連情報】

流山市コミュニティバスでも11月25日(水)～12月25日(金)の間、沿線の幼稚園のご協力のもと同様の「クリスマスデコレーションバス」を運行しております。

https://www.keisei.co.jp/information/files/info/20201125_104109566730.pdf